



COMUNICADO

Temporada 2016-2017: Arándanos y cerezas chilenos se preparan para dar comienzo a las exportaciones a Corea



- *Un inspector de organismo fitosanitario coreano se encuentra visitando huertos de cerezas y arándanos en diversas regiones de Chile, con el fin de verificar el cumplimiento de los protocolos de exportación establecidos, para dar inicio a las exportaciones chilenas*

Jueves, 08 Septiembre 2016.-De acuerdo a información entregada por el Gerente General de Asoex, Miguel Canala-Echeverría, el inspector de la Agencia de Cuarentena Animal y Vegetal de Corea del Sur (QIA, su sigla en inglés), YoungSoub Choi, se encuentra en Chile con el fin de revisar el cumplimiento de las medidas establecidas, por ese país asiático, para evitar posibles riesgos fitosanitarios derivados de las importaciones.

"La visita forma parte del protocolo establecido con Corea para la exportación de arándanos y cerezas. En este sentido, un inspector de la QIA viaja a Chile a inspeccionar en origen el cumplimiento de las medidas establecidas, y una vez que certifica conformidad al respecto,

Asociación de Exportadores de Frutas de Chile

Cruz del Sur 133, Piso 2, Las Condes, Santiago de Chile, Mesa Central: [+56 2 2472 4700](tel:+56224724700)

www.asoex.cl



se puede dar inicio a las exportaciones de frutas chilenas, que en este caso corresponde a cerezas y arándanos", comentó el Gerente General de Asoex.

Canala-Echeverría agregó que "esta temporada debido a un adelanto en las cosechas, que en el caso de los arándanos es de algunas semanas, el proceso de inspección se adelantó en relación a temporadas anteriores. Por lo que se ha coordinado con el SAG y QIA, la visita del inspector de manera anticipada, ya que, además hay interés por parte de los exportadores chilenos de comenzar los envíos a la brevedad".

Asimismo el profesional comentó que durante la temporada 2015-2016 (01 de septiembre 2015 a 31 de agosto de 2016), Chile exportó al mercado de Asia más de 8 mil toneladas de arándanos frescos y más de 72 mil toneladas de cerezas frescas.

"Dentro del mercado asiático, Corea se ubica en un tercer lugar como destino de los arándanos chilenos, y en una séptima posición como destino de nuestras cerezas", puntualizó el representante de Asoex.

Inspección

El inspector llegó a Chile el domingo 4 de septiembre, comenzando el lunes con una reunión en las oficinas centrales del Servicio Agrícola y Ganadero en Santiago. En la oportunidad se le explicó el Programa Oficial de Control establecido en la Región Metropolitana, así como también el Programa Nacional de Control de Lobesia botrana.

El martes 6 y miércoles 7 de septiembre, el inspector visitó huertos de arándanos y cerezas de las regiones Metropolitana y Valparaíso.

Hoy, el representante de QIA conocerá el Plan Oficial de Control implementado en la Región de O'Higgins, donde también recorrerá huertos de cerezas y arándanos. El viernes terminará con una reunión con los profesionales del SAG en Santiago, para retornar a su país el sábado.